
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

  

 

体育館  

高学年部会会場／全体会 

１Ｆ 図書館 

低学年部会会場 

２Ｆ 

３Ｆ 

～UDダンスで１５０周年を 
      お祝いしよう～ 
「表情・大きく表現・シンク

ロ」この３つのことを大切にしな
がら、自分たちの思いや願いを込
めた UDダンスを作っています。 

 

8:55～ 授業公開Ⅰ  
9:50～ 授業公開Ⅱ  

11:00～ 部会提案 
11:10～ 部会協議Ⅰ
／Ⅱ  

13:00～ 昼 食 

〔一般受付〕横浜市内・市外・学生 
〔来賓受付〕 

8:10～ 受 付 

 

14:00～ 全体会 

14:05～ 全体指導／講演 
文部科学省初等中等教育局 教科調査官 齋藤 博伸 先生 

 14:55～ シンポジウム 
テーマ「個の探究の充実」 

コーディネーター：國學院大学 教授 田村 学 先生 

登壇者：元文部科学省初等中等教育局 主任視学官 嶋野 道弘 先生 

上智大学 教授 奈須 正裕 先生 

本校研究主任 紺野 達也 

本校研究推進委員長 増井 雅子 

16:00 閉会 

個別学習教室  
個別部会会場 

 こまの楽しさを学校や地域のみん

なに知ってもらいたいという思いを

もって、どうすれば盛り上がる発表

になるかを考えながら活動をしてい

ます。 
 

単元名・活動場所一覧 

 大岡川ファンクラブさんと一緒に活
動をして川が大好きになりました。 
今は、飼い方や水槽の環境を工夫し

ながら川で捕まえた生き物たちの飼育
をしています。 

身の回りで見つけたカップや空き
箱、輪ゴムなどを使って、おもちゃを
作っています。教室横の屋外スペース
で、楽しく遊べるおもちゃを工夫して
います。 

紙飛行機のおもしろさをもっとたく
さんの人たちに伝えて、好きになって
もらいたい！という思いをもって、イ
ベントの企画運営を行っています。 

～小さい子も「楽しく」「安全・安心な」

プレイパークを開こう！～ 

「楽しく」「安全・安心」なプレイパー

クを創り、地域の小さい子に喜んでもらい

たい！という願いをもって取り組んできま

した。現在は、そのための遊び方や場づく

り、関わり方の工夫を考えています。 

～5-1の思いが伝わるかるたにしよう～ 

１５０周年のお祝いしたいという願
いの実現に向けて、大岡小学校の歴史
の中で特に伝えたいことや、大岡小学
校の魅力は何か考えて、かるたを作っ
ています。 

～聞いている人と一緒に盛り上がる 
演奏会を開こう～ 

１５０周年を和太鼓の演奏でお祝い
したいという思いでスタートしまし
た。今は、和太鼓を聞いている人たち
と一緒に盛り上がる演奏会にするには
どうしたらよいか考えています。 

～大岡っ子とアクリルたわしで大岡小を 

きれいにしよう～ 

アクリルたわしのよさを大岡っ子に
知ってもらい、大岡小をきれいにした
いという願いをもって、よさや作り方
の伝え方を考えています。 

150 周年を記念する手拭いのデザ
インが完成しました！手拭いを受け取
った大岡っ子や地域の人が、大切に使
ってくれたり愛着をもってくれたりす
るために、PRの方法を考えていま
す。 

～150 周年お祝いバーチャル花火を
つくろう！～ 

150 周年を盛大にお祝いするバー
チャル花火にするために、花火の色や
種類、構成を工夫してバーチャル花火
をつくっています。 

大岡小の伝統を未来につなぎ、憩い
のシンボル空間を創ろうとしていま
す。シンボル空間に飾る絵タイルに
は、どのような思いや願いを込めてデ
ザインすればよいか検討しています。 

音楽室 中学年部会会場 

8:30～ 基調提案 

 

12:05～ 部会協議Ⅱ 
 

～高齢者の方と折り紙で交流したいな！～ 

熱中してレベルを上げてきた折り
紙の技術を使って高齢者の方を笑顔
にするために、どのように関われば
喜んでもらえるか考えています。 
 

 150 周年のお祝いをするために、
大岡小学校のよさや魅力を伝えられ
て、観る人も自分たちも楽しむこと
ができる紙しばいを目指して活動し
ています。 

150 周年のお祝いの凧のデザ
インを考えるために、大岡小学
校のよさや魅力を探す活動をし
ています。 
 

弘明寺公園で見つけた秋の自
然を楽しんだり、くり返し試し
ながら楽しく遊ぶための工夫を
考えたりしています。 

かわいい２頭の子ヤギを育て
ています。寒くなってきたの
で、どうしたら暖かく過ごせる
か作戦を考えています。 

通学路を探検しています。「こ
ども 110 番の家」に興味をも
ち、通学路の安全を守る方々と
の交流を深めています。 

家族のにこにこを集めていま
す。家族がもっとにこにこにな
るにはどうしたらよいか、作戦
を考えています。 

地域の方や大岡小の卒業生にインタ
ビューをして大岡小の魅力を竹とうろ
うのデザインに表現しました。弘明寺
観音での「竹とうろう１５０祭」に向
けて試行錯誤しています。 

 

 身の回りの材料を使って、たくさん
の遊びを考えています。この材料のよ
さや意外性を活かして、自分のイメー
ジするおもちゃを作り、どんな遊びに
するか考えています。 

https://1.bp.blogspot.com/-y2aRIisq9VU/Wq9-ZUZOUPI/AAAAAAABK8g/uHSy6Db5ARIsTNdzdyVS9AQzMGOY-8DPQCLcBGAs/s800/group_kids_no_dog.png

